
USV THÜRINGERBERG 

Protokoll 

über die 53. ordentliche Generalversammlung des Union Sportverein Thüringerberg 

am 09.11.2018 um 20:00 Uhr im Gasthaus Sonne mit nachstehender 

TAGESORDNUNG 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Information über Vorstandswechsel 

3. Genehmigung des Protokolls der vorjährigen Generalversammlung 

4. Berichte 

5. Vorlage der Jahresrechnung 2017/2018 

6. Bericht der Rechnungs- und Kassaprüfer 

7. Genehmigung der Jahresrechnung und Entlastung der Verwaltung 

8. Beratung und Beschlussfassung über Voranschlag 2018/2019 

9. Neuwahl Kassaprüfer 

10. Festsetzung der Mitgliedsbeiträge für das Vereinsjahr 2018/2019 

11.Beratung und Beschlussfassung über die Änderung der Vereinsstatuten 

12.Vorschau auf das kommende Vereinsjahr 

13.Verabschiedung und Dank an die alten Vorstandsmitglieder 

14. Freie Anträge und Allfälliges 

1) Eröffnung und Begrüßung durch die Obfrau Katharina Küng 

Katharina eröffnet die 53. Generalversammlung des USV Thüringerberg und begrüßt alle 

Vereinsmitglieder und Gäste recht herzlich. 

Im Speziellen die: 

Ehrenmitglieder: Reinhard Martin und Elmar Enenkel, Gustav Jenni, Leni und Rudi 

Morscher (Obmann des SC GWT) 

Ehrenobmann: Werner Rinderer 

Zeugwart: Herbert Knapp 

Gemeinde: BGM Willi Müller 

Feuerwehr:Xaver Stark 

Musik:Edgar Phüringer 

Entschuldigt haben sich: Franz Josef Pühringer 

Die Beschlussfähigkeit ist nach §9 / 7 der Vereinsstatuten gegeben („Die General-

versammlung ist ohne Rücksicht auf die Anzahl der Erschienenen beschlussfähig.“). 

  



Des weiteren die Informationen von Katharina Küng im Wortlaut: 

2) Information über Vorstandswechsel 

Zunächst möchten wir erklären, wie es dazu gekommen ist, dass wir in dieser 

personellen Konstellation die 53. Generalversammlung halten. 

Im Spätsommer letzten Jahres hat unser damaliger Obmann Michael Mäser aus 

gesundheitlichen Gründen seine Funktion zurückgelegt. Somit waren wir kurz vor 

der letztjährigen Jahreshauptversammlung, bei der auch Neuwahlen angesetzt 

waren, mit nicht vorgesehenen personellen Schwierigkeiten konfrontiert. Obwohl 

einige damalige Vorstandmitglieder ihr aktives Ende im Vorstand geplant hatten, 

entschied man sich kurzfristig, in Anbetracht der personellen Situation und im 

Sinne einer geregelten Weiterführung und Übergabe des Vereins die Aufgaben bis 

Februar 2018 fortzuführen. 

Dafür möchten wir uns im Namen des Vereins beim ehemaligen Vorstand 

bedanken. 

Es war also geplant, bis Februar die Personalfrage zu klären und in einer 

außerordentlichen Generalversammlung das Amt des Obmanns neu zu besetzen. 

Es ist uns auch gelungen, eine neue Lösung für die Vereinsführung zu finden: 

Katharina Küng, Ulrich Jahn und Thomas Groß erklärten sich bereit, gemeinsam 

als Obteam den Verein zu führen. Für den Vorstand erklärten sich zudem bereit: 

Daniela Neumeister als Kassierin, Anna Stemmer als Schriftführerin sowie Denise 

Allgäuer, Claudia Nigsch und David Sandholzer als Beiräte. 

Praktisch wird der Verein seit März dieses Jahres in dieser Konstellation geführt. 

In der Theorie ist diese Besetzung allerdings nicht möglich, da unsere 

Vereinsstatuten ein Obteam als Vereinsspitze nicht vorsehen. Deshalb konnte auch 

die angekündigte außerordentliche Generalversammlung mit Neuwahlen nicht 

durchgeführt werden. Nach Rücksprache mit der Bezirkshauptmannschaft haben 

wir „interimistisch“ eine andere „formelle“ Lösung gefunden, und zwar mit 

Katharina Küng, die innerhalb des Vorstandes bis auf weiteres als Obfrau kooptiert 

wurde. 

Damit wir allerdings auch „offiziell“ als Obteam dem Verein vorstehen dürfen, ist 

eine Statutenänderung bzw. Statutenergänzung notwendig ! deshalb der heutige 

Tagesordnungspunkt 11. 

3) Genehmigung des Protokolls der vorjährigen Generalversammlung 

Das Protokoll der vorjährigen Generalversammlung wurde von Schriftführer Ulrich 

Jahn verfasst. Es war auf der Gemeine Thüringerberg zur Einsicht aufgelegt, auf 

der Homepage abrufbar und ist per mail mit der Einladung gekommen. 

Wenn es keine Einwände gibt, bitte ich um Genehmigung des Protokolls der 

letztjährigen Generalversammlung. Per Handzeichen, wer einverstanden ist – 

Gegenprobe. 

  



4) Berichte 

Dank und Allgemeines aus dem Verein 
• Zu allererst möchte ich mich ganz herzlich bei den vielen helfenden Vereins-

Mitgliedern, die im letzten Jahr unzählige ehrenamtliche Stunden geleistet haben, 

bedanken. 
• Großer Dank gilt auch dem alten Vorstand und den alten Beiräten, die uns in der 

Übergangszeit zur Seite standen. 
• Einen ganz besonderen Dank möchte ich dem neuen Vorstand aussprechen. Für viele 

von uns war es in der Ausübung ihrer Funktion ein Sprung ins kalte Wasser. Dennoch 

haben wir es gemeinsam geschafft, Veränderungen umzusetzen und weiterhin ein 

umfangreiches sportliches Angebot für Jung und Alt, im Winter wie im Sommer zu 

bieten. 
• Danken möchte ich auch Bgm. Willi Müller für die Unterstützung seitens der 

Gemeinde. 
• Der Feuerwehr Thüringerberg und dem Musikverein Thüringerberg für die gute 

Zusammenarbeit. 
• Ein Dankeschön gilt unserem Zeugwart Herbert Knapp, der dafür sorgte, dass uns die 

Geräte des Vereinelagers mängelfrei zur Verfügung standen, als wir sie für unsere 

Veranstaltungen benötigten. 
• Allen Sponsoren und Gönnern sei an dieser Stelle ebenfalls gedankt. 

• Seit der letzten Generalversammlung wurden insgesamt 5 Vorstandssitzungen und 4 

Obteam-Sitzungen abgehalten. Weiters waren unterschiedliche Vorstands-Mitglieder 

unter anderem bei Sitzungen des SC GWT, des SV BWW, der Fußball-Hobbyliga, der 

SPG GWT und der Sportunion anwesend. 
• Auch in diesem Jahr informierten wir unsere Vereinsmitglieder über unsere 

Veranstaltungen und Aktionen mit einer Ausgabe unserer Vereinsbroschüre. 
• Am 25. Mai lud der neue Vorstand den alten zu einer Kässpätzlepartie und einem 

geselligen Beisammensein in das Gasthaus Bad Rothenbrunnen ein. 

  



Ein kurzer Überblick über die Aktionen in der vergangenen Saison 

In Anschluss möchte Thomas nun einen Überblick über die Aktionen in der 

vergangenen Saison geben. Er beginnt mit dem Winterbetrieb (Im Wortlaut): 
• Am 10. November 2017 fand vor der letztjährigen JHV wieder der vereinsinterne 

Winterbasar statt. Isabell Konzett und Ullrich Jahn sorgten für den Wiederverkauf von 

Winterbekleidung und Skimaterial und standen bei Fachfragen beratend zur Seite. Ein 

herzliches Vergelt`s Gott dafür. 

• Eine Woche später, am 17. November 2017, hat der „alte Vorstand“ zu einem 

Workshop eingeladen, bei dem im Wesentlichen die Personalsituation und die 

zukünftige Ausrichtung des Vereins diskutiert werden sollten. 

• Schon im Oktober begann wieder „Männer(in)Bewegung“ unter der Leitung von Egon 

Maier. In jeweils 10 Einheiten vor und nach Weihnachten brachte er unsere Männer 

richtig ins Schwitzen. Dieses Angebot konnten wir in Zusammenarbeit mit dem 

Gesundheits- und Krankenpflegeverein Thüringerberg anbieten. 

• Das Angebot „Frauen in Bewegung“ unter der Leitung von Carmen Stark wurde in 

Kooperation mit dem Familienverband Großes Walsertal und dem Gesundheits- und 

Krankenpflegeverein Thüringerberg angeboten. Auch die Frauen wurden in je 10 

Einheiten vor und nach Weihnachten von der Thüringerberger Trainerin in Form 

gebracht. 

• An 4 Nachmittagen im November 2017 wurde das Trockentraining für die Volksschüler 

von Isabell Konzett und Denise Allgäuer durchgeführt. Vielen Dank, dass ihr euch Zeit 

für unsere Jugend genommen habt. 

• Am 26. November 2017 nahmen wir mit einer Mannschaft beim Krampusturnier in 

Thüringen teil und erreichten dabei den sehr guten 4. Rang. Manuela Fischer, Denise 

Allgäuer und Katharina Küng haben unsere Jungkicker betreut und angefeuert. 

• Der Kinderschikurs wurde in den Weihnachtsferien durchgeführt. Aufgrund der 

Schneefälle fand der Kurs z.T. unter erschwerten Bedingungen und nur an 3 anstatt 

der geplanten 4 Vormittage statt. Folgenden Skilehrern gebührt ein großer Dank: 

Elmar Enenkel, Martin Phüringer, Andrea und Klaus Jenni, Karlheinz Butscher, Leni 

Morscher, Germann Burtscher, Sarah Müller, Regina Tschann, Carmen Wehinger, 

Denise Allgäuer und Werner Nigsch sowie den Organisatoren Isabell Konzett, Denise 

Allgäuer und Werner Rinderer. 

• Elmar Enenkel, Denise Allgäuer und Leni Morscher führten wieder Torlauftrainings für 

unsere Skirennfahrer durch. Herzliches Vergelt`s Gott! 

• Die Vereinsmeisterschaft fand am 20. Jänner 2018 in Damüls statt. 

  



Insgesamt waren 52 LäuferInnen am Start und kämpften am recht anspruchsvollen 

Hang um jedes Hundertstel. 
Vereinsmeistertitel: 

- Kindermeisterin: Phüringer Sophia 

– Kindermeister: Dünser Nico 

– Schülermeisterin: Morscher Amelie 

– Schülermeister: Nigsch Noah 

- Jugendmeisterin: Fischer Laura 

– Vereinsmeisterin: Allgäuer Denise 

- Vereinsmeister: Phüringer Martin 

• Ab Jänner 2018 boten Edith Stuchly und Katharina Küng 11 Bewegungseinheiten für 

unsere 3-6 Jährigen im Sunnasaal an. Ein herzliches Dankeschön an Edith, die 

Katharina Küng trotz dickem Bauch tatkräftig unterstützt hat. 

• Wieder waren einige unserer Kinder und Schüler in der Skirennsaison aktiv, die im 

Walserkader oder im SV BWW trainierten. 

Unsere Kaderläufer nahmen an einigen Rennen teil und erzielten tolle Ergebnisse: 

Ergebnisse Walgaucup gesamt: 

Burtscher Johanna Kinder weiblich U8 6. Rang 

Pühringer Sophia  Kinder weiblich U9  5. Rang 

Allgäuer Emilian  Kinder männlich U9 2. Rang 

Dünser Nico  Kinder männlich U10  2. Rang 

Fischer Jakob Schüler männlich U14 2. Rang 

 1. Rang beim VSV-Rennen 

Wir gratulieren den Skiläufern und wünschen ihnen einen guten Start in die neue 

Saison. 

An dieser Stelle möchten wir uns auch beim Walserkader und dem SV BWW für die 

sehr gute Kinder- und Jugendarbeit bedanken. 

  



• Die Walsermeisterschaft fand heuer am 28. Jänner 2018 in Sonntag/Stein statt und 

wir waren durch einige Rennläufer vertreten, die tolle Platzierungen erreichten: 

Allgäuer Noelia Bambini weiblich 1. Rang 

Jenni Manuel Bambini männlich 4. Rang 

Burtscher Johanna Kinder weiblich U8 2. Rang 

Pühringer Sophia  Kinder weiblich U9  3. Rang 

Allgäuer Emilian  Kinder männlich U9 3. Rang 

Dünser Nico  Kinder männlich U10  1. Rang 

Fischer Jakob Schüler männlich U14 1. Rang 

Morscher Leni in ihrer Altersklasse 1. Rang 

Enenkel Elmar in AK IV 1. Rang 

Morscher Rudi in AK IV 2. Rang 

Dünser Elmar in AK II 4. Rang 

Burtscher Peter in AK II 6. Rang 

Ausgeschieden sind: Phüringer Martin und Stark Xaver 

• Am 9. Februar 2018 luden unsere 3 Vereine, der Musikverein, die Feuerwehr und der 

USV zum legendären Vereinsball im Sunnasaal. Dank des sehr gut funktionierenden 

Vereinsball-Komitees und der guten Zusammenarbeit der 3 Vereine konnte diese 

Veranstaltung wieder erfolgreich durchgeführt werden. 

Sommerbetrieb 

Kommen wir nun zum Sommerbetrieb, wo wir in diesem Jahr neue Wege gegangen 

sind. 

Nachdem es immer schwieriger wurde, den Fußballbetrieb mit Trainings und Matches 

aufrecht zu erhalten, hat sich der Vorstand dazu entschlossen, Gespräche über eine 

mögliche Zusammenarbeit mit der SPG GWT und dem FC Thüringen zu führen. Dabei 

waren für uns folgende Punkte wichtig: 

• Die Fußballkinder sollten auch in Zukunft Mitglieder des USV Thüringerberg sein. 

  



• Eine Neu-Belebung des Fußballplatzes und des Sportüsles: d.h. Austragung von 

Spielen mit Bewirtung und regelmäßigen Trainingseinheiten. 

Nachdem wir uns mit Vertretern der SPG GWT und des FC Thüringen getroffen hatten, 

kamen wir zu dem Schluss, dass die genannten Ziele nur durch einen Beitritt zur SPG 

GWT verfolgt werden können. So beschloss der Vorstand einstimmig bei der Vorstands-

Sitzung am 4. April 2018, dass der USV Thüringerberg der SPG GWT beitritt. Am 2. Mai 

2018 wurde dieser Beschluss mit Vertretern der SPG GWT fixiert. Wir sind somit seit der 

Herbstsaison 2018 ein Mitgliedsverein der SPG GWT, was natürlich mit Rechten aber auch 

Pflichten verbunden ist. 

Einerseits können wir einige Spiele und Veranstaltungen der SPG GWT in Thüringerberg 

austragen. Wir haben somit die Möglichkeit, unsere Infrastruktur zu nutzen und auch 

Einnahmen zu lukrieren. 

Andererseits tragen wir als Ortsverein zum Funktionieren der SPG bei und sind somit 

mitverantwortlich für die Aufrechterhaltung des Betriebs – d.h. finanzielle Themen, 

Trainersuche, Schiedsrichter, usw. 

Es ist jedoch weiterhin den Eltern frei gestellt, ob sie ihre Kinder zum FC Thüringen oder 

zur SPG GWT schicken. Wir als Verein mussten jedoch eine Entscheidung treffen, damit 

der Fußball auch weiterhin in unserem Verein gelebt werden kann. Denn wir sind stolz 

auf unseren tollen Platz und unser perfekt ausgerüstetes Sporthüsle und fühlen uns auch 

verpflichtet, dies bestmöglich zu nutzen. 

In diesem Sinne wurde der Fußballplatz durch folgende Fußball-Aktionen belebt: 

• Am 30.März 2018 fand ein Trainingsspiel zwischen der U10 und der U11 der SPG 

GWT statt. 
• Am 21. April 2018 wurden zwei Meisterschaftsspiele der Nachwuchsteams der SPG 

GWT (U11 und U12) ausgetragen. 
• Der 9. Juni 2018 stand ganz im Zeichen der Nachbarschaftsduelle zwischen den 

Kinder- und Schülermannschaften des FC Thüringen und der SPG GWT. Die drei 

Derbys der U9, U10 und U12 standen auf dem Programm. 
• Am 29. September 2018 fanden 2 Nachwuchsspiele (U11 und U12) der SPG GWT 

statt. 
• 12. Oktober 2018: Freundschaftsspiel der U11 der SPG GWT. 
• Am 14. Oktober 2018 ging es am Fußballplatz rund: Der Turniertag U8 der SPG 

GWT mit insgesamt 10 Nachwuchsmannschaften stand auf dem Programm. 

Bei allen Spielen (mit Ausnahme der Freundschaftsspiele) konnten wir den Zuschauern 

diverse Speisen und Getränke anbieten. Seit Erika aus dem Vorstand ausgeschieden ist, 

haben wir Vorstands-Mitglieder die Bewirtung im Sporthüsle übernommen, was 

besonders zu Beginn eine Herausforderung darstellte. Wir möchten uns nochmals recht 
  



herzlich bei Erika bedanken, die uns mit Ratschlägen zur Seite stand. Ein Dank gilt auch 

den Mitgliedern, die uns mit köstlichen Kuchen versorgten oder uns beim Ausschank, am 

Grill oder an der Fritteuse unterstützten. 

• Instandhaltung des Sportplatzes: Es wurden Sanierungsarbeiten bzw. 

Erneuerungen durchgeführt 

* Der Zaun an der Ostseite wurde erneuert. 

* Beim Spielplatz wurde die Umschließung (Holzstamm) verkleinert und eine 

Rutschbahn an der Böschung errichtet. Vielen Dank, Thomas und Elmar. 

* Eine Kommissionierung durch den Vorarlberger Fußballverband wurde im 

Frühjahr 2018 durchgeführt: 

Ergebnis: Der bestehende Platz weist eine Länge von 89,8 m auf, was für die 

Austragung von VFV-Spielen ab U14 um 20 cm zu kurz ist – deshalb können ab 

der U14 keine Spiele ausgetragen werden. 

Nach Rücksprache mit den Zuständigen des VFV müssen bei der Infrastruktur in 

Thüringerberg noch folgende Punkte erfüllt sein, um auch Spiele ab dem Jahrgang 

U14 austragen zu können: 

- Platzlänge mindestens 90 m. 

- Schiedsrichterkabine muss zur Verfügung stehen. 

Nach Abstimmung im Vorstand wird die Anlage dahingehend ertüchtigt, da sich 

der Aufwand dafür in Grenzen hält. 
• Sportplatz und seine Nutzung ab August 2018 

Montag: Training Hobbymannschaft Erwachsene USV Thüringerberg 

Mittwoch: Training SPG Großwalsertal U16 

Donnerstag: Kinder in Bewegung 

Freitag: Training SPG Großwalsertal U14 

• Damit unser Fußballplatz nun schon fast täglich unter sehr guten Bedingungen 

genutzt werden kann, dafür sorgen Michael Burtscher (Mähen des Rasens) und 

Elmar Enenkel mit der Rasenpflege, die besonders heuer aufgrund der 

Trockenperiode eine große Herausforderung darstellte. Euch beiden ein herzliches 

Dankeschön dafür, dass der Platz erneut in sattem Grün erstrahlt. 

• „Kinder in Bewegung für VolksschülerInnen“ 

Um weiterhin ein Sportangebot für unsere Kinder am Fußballplatz bieten zu können, 

wurden von Ende April bis Ende Oktober Bewegungseinheiten angeboten, bei denen das 

gemeinsame Sporttreiben mit und ohne Ball im Mittelpunkt stand. Das engagierte 

Trainerteam bestehend aus Manuela Fischer, Evi Dünser, Denise Allgäuer, Katharina 

  



Gantner, Sarah Müller und Katharina Küng bot 24 Volksschulkindern ein 

abwechslungsreiches Bewegungsprogramm. Erfreulich war die zahlreiche Beteiligung der 

Mädchen. Am 18. Oktober 2018 wurden auch die Eltern zum Mitmachen eingeladen und 

im Anschluss an das Training spendierte der USV eine Jause für die Kinder. Leider hat 

Manuela Fischer nach 4 Jahren als Trainerin aufgehört – ein herzliches Dankeschön für ihr 

großes Engagement! Gott sei Dank haben sich neue und motivierte Trainerinnen im Team 

eingefunden. Ihnen gebührt ebenfalls ein großer Dank. 

• Wie schon erwähnt, wurde bei den Erwachsenen jeden Montag auf dem Platz 

trainiert, wobei das Spiel und die anschließende Geselligkeit im Vordergrund 

standen. 

Sonstige Aktionen 

• Das Ortsvereineturnier mit den Sommerspielen fand heuer am Ausweichtermin am 
08. September 2018 bei herrlichem Wetter statt. Es nahmen 6 Mannschaften beim 
OVT und 8 Mannschaften an den Sommerspielen teil. Die Ergebnisse können auf der 
Homepage eingesehen werden. 

Endergebnis Ortsvereineturnier 2018: 
1. Hobbykicker 
2. Grisus 
3. Mülli Trüllis 
4. D Musig 
5. Kolbaschlägler 
6. Grisu 2 
Das Organisationsteam hatte sich für die Sommerspiele spannende Spiele 
ausgedacht. 
Spiel 1: Taucher-Parcour 
Spiel 2: Kistentransport 
Spiel 3: Elefantenstaffel 
Spiel 4: Stiefelweitwurf 
An den Sommerspielen nahmen 8 Mannschaften teil.  
Endergebnis Sommerspiele 2018 – es gab zwei Sieger: 
1. Kolbaschlägler 
1. Grisu 1 
2. Grisu 2 
2 Hobbykicker 
5 D Musig 
6 Grisu 3 
7 Müllis 
8 Leseratten 

Am Ende stand ein gelungenes Event bei herrlichem Wetter und toller Stimmung bis 
in die Nacht. 

• Außer dem Sportverein Thüringerberg nutzten in der vergangen Saison noch der 

Pensionistenverein Thüringerberg, der Elternverein der Volksschule (29.06.2018), 

die Mittelschule Blons (04.07.2018) und die SPG GWT für einige Trainings im 

Frühjahr. unseren Platz bzw. die Infrastruktur. Wie jedes Jahr trainierten auch die 

Wettkampfgruppen der Feuerwehr auf unserem Platz. 
  



• Aktueller Mitgliederstand: 

 Kinder / Schüler / Jugend: 136 

 Erwachsene: 166 

 Gesamt:  302 Mitglieder 

17 Kinder bzw. Schüler und 22 Erwachsene sind gleichzeitig auch Mitglied im ÖSV. 

5) Vorlage der Jahresrechnung 

Daniela berichtet. 

6) Bericht der Rechnungs- und Kassaprüfer 

David und Claudia berichten. 

7) Genehmigung der Jahresrechnung und Entlastung der Verwaltung 

Ulrich bittet um Entlastung der Verwaltung und wird per Handschlag entlastet. 

8) Beratung und Beschlussfassung über Voranschlag 2017/2018 

Beratung macht Daniela. 

Beschlussfassung von Thomas. 

9) Neuwahl Kassaprüfer Per Handzeichen werden Xaver Stark und Claudia Nigsch 

gewählt. 

10) Festsetzung der Mitgliedsbeiträge für das Vereinsjahr 2018/2019 

Derzeit: 

Jugendliche € 10,00  

Erwachsene € 18,00  

Kinder € 05,00  

Familienmitgliedschaft € 35,00  

Seitens des Vorstandes wird keine Erhöhung bei den Mitgliedsbeiträgen 

vorgeschlagen. Diese wurden 2017 erhöht. 

Die Mitgliedsbeiträge des ÖSV werden wie letztes Jahr 1 zu 1 weiterverrechnet. 

11) Beratung und Beschlussfassung über die Änderung der Vereinsstatuten 

Wie eingangs mitgeteilt macht der Vorstand den Vorschlag, die Vereinsstatuten 

dahingehend zu ändern, dass zukünftig nicht nur Obfrau bzw. Obmann, sondern 

  



auch ein Obteam dem Verein vorstehen kann. Ein Obteam besteht aus 

mindestens zwei und maximal vier Mitgliedern. Bei einem Obteam ist keine 

Stellvertretung notwendig, es entfällt also somit der Obmann Stellvertreter. 

Wir würden die Statuten dementsprechend überarbeiten, mit der 

Bezirkshauptmannschaft abstimmen und die Anpassung abschließen. 

Nächstes Jahr wird es Neuwahlen geben. 

12) Vorschau auf das kommende Vereinsjahr 

• Männer(in)Bewegung seit 9. Oktober 2018. 
• Frauen in Bewegung läuft seit 17. September 2018. 
• Trockentraining für Volksschüler hat heute gestartet. 
• Skikurs ist geplant. 
• Winterbasar hat am 18.10.2018 gleichzeitig mit dem Abschluss von „Kinder in 

Bewegung für VS“ im Sporthüsle statt gefunden. 
• Torlauftraining. 
• Vereinsmeisterschaft. 
• Kinder in Bewegung für den Kindergarten in der Halle und für die Volksschüler 

am Fußballplatz. 
• Austragung von Meisterschaftsspielen der SPG GWT. 
• Ortsvereinsturnier mit Sommerspielen. 
• Vereinsausflug (nach 2 Jahren Pause). 

  



13) Verabschiedung und Dank an die alten Vorstandsmitglieder 

Da nun die personellen Fragen zur Weiterführung des Vereins geklärt sind, 

möchten wir den Rahmen der Generalversammlung nutzen, dem alten Vorstand 

nochmals herzlich für die geleistete ehrenamtliche Tätigkeit zu danken. 

Michael Mäser: ab 1999 im Vorstand; Pressewart, Schriftführer, Obmann 

2011–2017 

Werner Rinderer: ab 1983 im Vorstand; Kassier, Sektionsobmann, 

Nachwuchskoordinator, Obmann 1999–2011; seit 2014 Ehrenobmann 

Benjamin Pfefferkorn: ab 2011 im Vorstand; Beirat, Obmann Stv., 

Vereinsball, Obmann Nov. 2017–Feb. 2018 

Markus Müller: ab 2005 im Vorstand; Beirat, Schriftführer, Kassier Stv. 

Isabell Konzett: ab 2009 im Vorstand; Beirat, Sektion Schi 

Erika Jenni: ab 2012 im Vorstand; Beirat, Hüslechefin 

Claudia Nigsch: war auch im heurigen Jahr im Vorstand als Beirat dabei, 

möchte allerdings keine offiziellen Aufgaben im Vorstand übernehmen. 

Claudia hat neben der Führung der Mitgliederliste auch etliche Aufgaben rund 

ums Sporthüsle übernommen. Ohne sie wäre die Durchführung der heurigen 

Events im Hüsle nicht möglich gewesen, dafür bedanken wir uns herzlich. 

14) Freie Anträge und Allfälliges 

Michael Mäser dankt für die Hilfe nach seinem Ausscheiden. 

Xaver Stark dankt dem Verein und dem Ob-Team im Namen der Feuerwehr für die 

vielen geopferten Stunden. 

Edgar Phüringer dankt dem Verein alt- und neu im Namen des Musikvereins für die 

gute Zusammenarbeit. 

Rudi Morscher überbringt beste Grüße vom Vorarlberger Schiverein. 

Er dankt dem Vorstand und speziell der Obmännin. 

Auch als Präsident des Schiclub Großwalsertal dankt er für die gute Zusammenarbeit 

Willi Müller sieht den Sportplatz deutlich belebt. 

Er begrüßt die Zusammenarbeit mit dem Fußballclub Großes Walsertal und bedankt 

sich für das Ehrenamt. 

  



Die Gemeinde wird den Verein größtmöglich unterstützen. 

Roswitha Fischer bedankt sich beim Verein für die Unterstützung von Jakob Fischer, er 

ist aus dem Kader ausgetreten. 

Der Verein übernimmt die erste Runde.

  


